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Aos vinte e seis dias do mes de fevereiro do ano de dois mil e vinte e quatro, as oito 
boras, aconteceu a Primeira Reuniao Ordinaria do Conselho Fiscal do Institute de 
Previdencia dos Servidores Publicos do Municipio de Teofilo Otoni - SISPREV-TO. 
Estiveram presentes os membros Gilvania Krull de Oliveira, Soraia Helena Correa 
Goecking, Anderson de Cassio G. Ferreira, Maria de Lourdes Torres Mariniello e 
Kledson Moreira da Silva. Ao inicio da reuniao a Sr3 Gilvania Krull fez a leitura da pauta 
da reuniao: 1) Relatorios Fiscais e Contabeis de dezembro e Janeiro; 2) Licita^ao de 
dezembro e Janeiro (se houver); 3) Parcelamentos; 4) Revisao do cronograma de reunioes 
para o ano de 2024 do Conselho Fiscal; 5) Aprova?ao do Relatorio de Goveman^a 
Coorporativa. Este Conselho modificou a data de reuniao do mes de outubro, alterando 
do dia 28/10 para 29/10, ja que nao foi observado no momento de defini^ao das datas de 
reunioes que o dia 28 e ponto facultative por ser comemorado o dia do servidor publico. 
Na sequencia, os conselheiros receberam a presidente Solange Lopes de Miranda 
Fernandes, que realizou apresenta?ao do Relatorio de Goveman^a Coorporativa referente 
ao segundo semestre de 2023, encerrada a apresenta^ao os membros do Conselho 
aprovaram o relatorio. Em seguida, o servidor Hugo Figueiredo Rievers apresentou o 
Parecer Anual do Comite de Investimentos, referente ao ano 2023, ao Conselho Fiscal, 
tambem disponibilizou a primeira ata da reuniao do comite de investimentos n° 01/2024, 
que aconteceu no dia 18/01/2024 acompanhado do relatorio dos investimentos que 
ocorreram no mes de dezembro de 2023, e segunda ata da reuniao do comite de 
investimentos n° 02/2024, que aconteceu no dia 23/02/2024 acompanhado do relatorio 
dos investimentos que ocorreram no mes de Janeiro de 2024, os membros do Conselho 
aprovaram a apresenta^ao e os relatorios disponibilizados. Nao foram disponibilizados 
para este Conselho processos licitatorios referente ao periodo de dezembro e Janeiro. 
Foram disponibilizados os relatorios de despesas e empenhos de setembro a dezembro, 
que foram analisados e aprovados por este Conselho. A diretoria do SISPREV apresentou 
a este Conselho a Notifica^o Extra Judicial, que tern como objetivo cobrani^a 
administrativa de Contribui^ao Previdenciaria Patronal, protocolada dia 19/02/2024 e os 
parcelamentos, onde foram analisados os saldos devedores de parcelamentos firmados 
entre PMTO e o SISPREV-TO, constando 11 (onze) parcelamentos ativos e com 
pagamentos em dia. Nada mais havendo a tratar, a reuniao foi encerrada as 11:00 horas, 
oportunidade em que foram registrados os assuntos discutidos em ata, que depois de lida 
e aprovada, sera assinada pelos presentes, Teofilo Otoni, 26/02/2024.


